Je trouve que beaucoup de mes étudiants pensent que parler français leur viendra naturellement et que c'est un concept simple, et par conséquent, ils sont frustrés lorsque cela s'avère plus difficile qu'il n'y paraît. Comme pour la conduite d'une voiture, il faut de **la pratique**, de la patience et de la détermination pour développer ses compétences orales en français! Il ne suffit pas de démarrer le moteur, d'avancer de 10 mètres et de se dire conducteur - il faut connaître le code de la route et s'entraîner à conduire sur de courtes et de longues distances, ainsi que dans différentes conditions météorologiques (pluie, soleil, neige, etc.) Développer ses compétences et s'entraîner dans différentes circonstances permet non seulement d'être mieux préparé en tant que conducteur, mais aussi de se sentir plus à l'aise sur les routes. Parler français demande beaucoup de pratique et de patience, car plusieurs éléments doivent être pris en compte simultanément. Plus vous vous entraînez et développez votre boîte à outils, plus vous aurez l'impression d'être facile et naturel. La patience est une compétence importante qui s'apprend, que l'on soit au volant ou que l'on parle français.